Pressestelle, Montag, 3. November 2008



Begegnung der Kulturen

Am Freitag, 07. November 2008, ab 17.00 Uhr, findet in der Willy-Brandt-Halle ein internationales Fest mit Tanz, Gesang und Musik, Infoständen, Angebote für Jugendliche, Internationale Speisen und Getränke statt. Organisiert wird die Veranstaltung durch den 1. Vorsitzenden des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz in Kooperation mit dem Sachgebiet Gleichberechtigung und Integration der Stadt Mühleim am Main. Der Eintritt ist frei. Alle Bürgerinnen und Bürger sind zu der Veranstaltung recht herzlich eingeladen.